



COMMUNIQUE DE PRESSE

Jeudi 12 mars 2020

REPORT DU TOUR AUTO OPTIC 2000 AU MOIS DE SEPTEMBRE

Paris – Suite aux différentes mesures gouvernementales liées au COVID-19, Peter Auto et l'ensemble de ses partenaires ont pris la décision de reporter le Tour Auto Optic 2000 au mois de septembre. Le rallye se tiendra donc du 31 août au 5 septembre. Son programme, sa durée ainsi que son itinéraire (villes, circuits, épreuves spéciales) restent inchangés.

"L'aventure du Tour Auto Optic 2000 n'est rien sans l'ensemble des personnes qui nous font confiance : pilotes, partenaires, spectateurs mais également nos bénévoles. Le report de cette belle épreuve s'est donc imposé pour pouvoir vivre de nouveau la passion en toute sécurité au mois de septembre. Une période de l'année qui n'est pas inconnue au rallye puisque de nombreuses éditions du Tour de France Automobile (de 1951 à 1986) se sont tenues au mois de septembre."

Patrick Peter, Président Peter Auto

